

平成23年11月9日

南会津町議会議長

芳賀沼 順一 様

議会報告会B班

班長 五十嵐 司

内川・耻風地区議会報告会報告について

このことについて、下記の通り実施しましたので報告します。

記

1. 日 時 平成23年10月22日（土） 午後6時30分～午後8時30分
2. 場 所 内川地区集会所
3. 次 第
 - ① 開 会
 - ② あいさつ 内川地区区長 五十嵐司班長
 - ③ 議員紹介 五十嵐司 菅家幸弘 阿久津梅夫 長谷川耕一 大桃英樹
 - ④ 議会報告
 - ⑤ 意見・提言等 別紙の通り
 - ⑥ 閉会
4. 出席者数 7名

■意見・質問・提言等

- ・ 少子高齢化が進み、雇用の場が少ない中、町税等の滞納額はどれくらいか？
- ・ 国保税はどれくらいか？国保の負担増が心配。
- ・ 地域別の滞納額は把握しているか。
- ・ 伊南地域は旧伊南村時代から滞納額が少ない。人口の多い地域の徴収率が悪いのは不公平である。
- ・ 保育料の未払いなど、利用制限できないのか。
- ・ 水道料金についても不公平感を感じる。しわ寄せが徴収率の高い地域に来るのではないか。

■水害関連

- ・ 7.29 の災害以降、改善されたのは道路が通っただけ。これまでの対応、今後の方針を聞きたい。
 - ⇒内川・耻風地区の復旧進捗状況と予定を説明
- ・ 大桃地区から田畑の土砂撤去作業が始まったようだが、順次回ってくるのか。
- ・ 耻風地区の土砂撤去の具体的実施日の返答がないが、どうなっているか。来月（11月）の作付けに間に合うようにしてほしい。
 - ⇒役場で業者には発注しているが、業者が忙しく、手をつけられない状況。
 - ⇒（議会の対応説明）産業建設委員会で県にも要望活動を行った。
- ・ 災害を受け、会津若松市に転居した方から、見舞金の額について苦情があった。
 - ⇒基準と経緯を説明。
- ・ 耻風地区では被災した堤防のかさ上げを十数年来要望してきたが応じてもらえず、結果このような被災を受けた。地区からの要望に関し、地区に入ってしっかりと調査を行い、優先順位をつけて対応してほしい。
- ・ 今回の災害でさらに河川の河床が上がっている。また、流木がつまりやすくなっている。改善してほしい。